

KABAR TERBARU

Tingkatkan Peran Media, Bawaslu NTB Gelar Konsolidasi Media Dirangkaikan Buka Puasa Bersama

Syafruddin Adi - NTB.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 24, 2024 - 15:11



Mataram NTB - Bawaslu Provinsi NTB berkolaborasi dengan Forum Pewarta Parlemen NTB menyelenggarakan kegiatan Konsolidasi Media dalam rangka Penguatan pemberitaan pada tahapan pemilihan serentak tahun 2024 yang di rangkaikan dengan buka puasa bersama di Rumah Makan Taliwang Perdana 3, Sabtu (23/03/2024).

Pada kegiatan yang dihadiri 75 Wartawan / Jurnalis NTB tersebut menghadirkan dua Narasumber yakni Ketua Koalisi Pewarta Pemilu Indonesia Ahmad Satrio dan Ketua Forum Pewarta Parlemen NTB Fahrul Mustofa yang akan menyampaikan beberapa materi terkait Pemberitaan seputar Pemilu kemudian dilanjutkan dengan diskusi membahas seputar peran media massa saat pelaksanaan pemilu / Pilkada.

Dalam sambutan pembukaannya Komisioner Bawaslu NTB Hasan Basri S.Pd.I., sebelum membuka secara resmi acara tersebut menyampaikan apresiasi dan terimakasih atas kehadiran para wartawan NTB pada acara Konsolidasi Media dalam rangka Penguatan pemberitaan pada tahapan pemilihan serentak tahun 2024.

Dikatakannya, peran rekan-rekan Media pada saat pelaksanaan Pemilu 2024 lalu menjadi salah satu bagian sehingga pelaksanaan Pemilu serentak tahun 2024 lalu di Nusa Tenggara Barat bisa dikatakan sukses.

“Kesuksesan itu tentu berkat peran serta rekan-rekan media dalam menyalurkan berita-berita terkait pemilu yang aktual, sesuai fakta, ditengah masih banyaknya informasi hoax yang beredar melalui berbagai produk Media sosial (Medsos), maka peran rekan-rekan media dalam meluruskan informasi hoax tersebut telah ditunjukkan pada saat pemilu 2024 lalu,”ucapnya.

Ia berharap eksistensi rekan-rekan media dalam menghadapi Pemilu tahun ini dapat dilakukan dengan sebaik-baiknya dalam rangka edukasi kepada masyarakat NTB pada khususnya.

Setelah dibuka secara resmi kegiatan dilanjutkan dengan paparan yang disampaikan oleh dua Narasumber tersebut yang dilanjutkan dengan diskusi dan tanya jawab yang diakhiri dengan Buka puasa bersama. (Adb)